

BAB V

SIMPULAN

5.1 Simpulan

Setelah proses yang panjang dalam pembuatan karya tugas akhir dalam bentuk podcast ini, penulis dapat menarik beberapa kesimpulan. Membuat podcast tidak mudah, melainkan melewati beberapa tahapan produksi dari awal hingga jadi sebuah audio podcast yang utuh dan memiliki episode-episode.

Dengan itu, penulis harus melewati tahapan-tahapan dalam pembuatan podcast NGOCOR (Ngobrolin Corona) dari praproduksi, produksi dan pasca-produksi. Penulis mencari ide atau sebuah topik tidak boleh sembarangan melainkan harus melakukan riset yang mendalam agar dapat menyajikan konten yang baik.

Karena *podcast* berbasis audio, maka para *podcaster* harus memperhatikan segala aspek mengenai kualitas audio yang dihasilkan. Hal ini penting bagi kenyamanan para pendengar nantinya. Tidak hanya itu, penulis menambahkan elemen-elemen lain seperti *voice over*, *background*, *sound effect* akan memperkaya audio podcast tersebut.

Hal lain yang perlu diperhatikan adalah durasi pembuatan podcast. Dalam pembuatan podcast tidak adanya ketentuan mengenai lamanya durasi podcast. Hal tersebut membuat podcaster harus berpikir bagaimana caranya, agar para pendengar podcast larut dalam pembicaraan tersebut. Penulis berhasil membuat podcast dengan durasi 60 menit sesuai dengan tujuan

penulis dan menyediakan konten audio podcast yang bertemakan tentang dampak yang terjadi akibat Covid-19.

Selain itu, hal yang perlu diperhatikan sebagai jurnalis harus memikirkan kepentingan informasi dan nilai berita yang dibagikan kepada para pendengarnya. Podcast NGOCOR (Ngobrolin Corona) dibuat penulis dengan format *talk show* untuk memberi tahu kepada masyarakat seputar Covid-19. Topik yang dibahas mengenai sektor-sektor yang terdampak virus Covid-19 seperti sektor kesehatan, pendidikan, pariwisata, ekonomi, dan lain sebagainya.

5.2 Saran

Ada beberapa saran yang bermanfaat untuk dibagikan sebelum memulai membuat podcast. Membuat podcast harus dimulai dengan riset yang mendalam. Riset mendalam merupakan bekal untuk menemukan topik yang menarik untuk dijadikan sebuah konten. Selain riset, *podcaster* perlu mempersiapkan alat-alat penunjang yang sekiranya dibutuhkan dalam pembuatan podcast. Hal tersebut merupakan salah satu indikator keberhasilan pembuatan podcast yang basisnya adalah audio.